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Présenlalion de la jounréc par lc Présidcnr du ('omité dc I'F,ure Monsieur GIACINTI l:ranc'k.

Remerciements à la marris d'Autheuil Aurhouillel ainsi qu'à Mr Eric Frichol dc nous avoir
ruicrvé la sallc pour notre Assembltle Généralc

Sur 3l clubs 30 étaienl présenls.

l. Le Mot du Presidcnr du Comitê de l'Eure

M. Franck CIACINTI s'est présenté auprà de I'assernblée en tanl que nouveau Prelsident du
Comité de I'Eurc par inténm surte à la démission de M. Fabricc Hedbert.

II- Lc Mot du Président du Comité Régional de Normandic

M. Philippc Poulard nous a fait part r;ue I'année 2023 fut unc année imponanle pour le Comité
Régional de Normandie avec I'embauchc de M- GARDENAT Manhieu en tant que Conseillcr
Technique Federal Régional, donl sa mission sera de faire accroitre le nombre de licenciés
jeuncs.

En 2021, le nombre de liccncics à augrnentes en Normandie : nous étions 92 I9 et 2O22 contre
9347 cn 7023 (soit une augmertation de 128 licenciés)-

M. Poulanj a félicité :

- M. Mathis BOULANGER, pour son résultat en lanl que Vice-Champron de France à

Quinrper

- Mme Blandine VELTIN et M. Christôphe DUPONT pour leur pâssage en tant

qu'Arbitrc Êuropéen.

Annooce: I'Assembléc Générale du Comité Régional sera le9 deccrnbre 202 à Eweux.

lll. Presentation du CTFR

Prôsentation de Mattlrieu GARDENAT embauché en tant que CTFR (Conseiller Technique

Fédéral Régional). Sa principale mission esl d'âccroitre le nombre de Iicelciésjeuncs cn

pass{rnt pâr Ia shrcturalion, I'organisation de compétilions el Ie développement de la

pétanquc. ll scra égalcment en charge de:i formations BFI el BF2 au sein de la région

Nonnandic.
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ll a égalcmcnt comme noulr:tu lc projct pur lts jcunts' dc crécr un centrc rûSlonal

d'cntrûin!'ment pour lu; I I meilleurs jcure dc la r('gion.

Dcs stagct de 2 jouni sonl prévus sur -l journécs darrs l'annéc 2024 pour âccéder au plus haul

nireau. Stages qur auront lieu au Br.rulodnrmc dc Normandic

I\'. Le Bilan Moral

En 202-1. le Comité dc I'Eure a eu 3 dcrnissions parmi ses mcmbres: M. Fabricc IIEDBI:R'I-
lqui a égalemenl démissionnÉ de sa ftrnction de Président de l'Ëure). M. Lurgi
BALDACCHINO ct M. Joël MESNIL.

Pour 202.1. le prix de la licc'nce n'augmentcra pas.

V. Ranporl de la Commission d'arbitraee de Mr BALDACCHINO Lui,:i

En 2023. lors de la formation 5 candidats sc sont prcsentés et 4 arbitres au poste d'arbitrc rxrt
été adrnis :

- M. Franck GIACINTI
- M- Gregory NIGAISE
- M. Jac§ LEBREUILLY
- M. Romuald BOULARD

Aujourd'hui, il y a l4 arbilres par rapport à il y a4 ans où il y en avait que4 au sein du CD27.

Au tronc commun du CD27 a CD76. I I candidats sc son, presenres dont I du comité de
l'Eure. l0 candidats ont élé valides et I a âé ajourné en tant qu'initiateurs :

- Mme Nadine LIGNY
- M- Guillaume LIGNY
- MM- Franck CIACINTI
- M. Crcgory NIGAISE
- M. Jac§ LEBREUILLY
- M. Romuald BOULARD
- M. Christophe HELLOIN
- M. Daniel BEIGHEIN

Quelques faits marquans en 2023 :

- Lors de nos arbitrages, réguli&ernent nous avons des ronarques de la part des
dirigeants : que l'arbitrage coute cher au club. ll làut savoir que sans arbitre il n'y
aurait pas dc compétilion.

- Sur plusieurs compaitions en CDC, il y a eu des problèmes de non présencc d'arbitre.
A cejour, les arbitres ne sonl pas arssz nombreux pour couvrir plusieurs sites le
même jour.

- Ce fui une année trà complique. entre lcx démissions de memtrre du CD. les
problèmes sur les lerrains, l'annulation de ccrtains arbitres desrgnés sur des
compétitions cl bien d'aulres.
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\'1. R auoort dc Ia Comnrissirrn rlc discrnlrnc

En l()2-1. la C'ornmissrorr dc Disciplinc s'csl réunic une fois pour unc altàtrc qui a cu licu au

championnat tnplcttc Mixtc d'Errcur Nar,arrc lc 15 mars l()ll, mcttant cn eausc M. Lud{lrlc
GL:CHEZ ei M. Thierry N,lickacl.

M- Ludovic Gl.ICH ËZ a rtolÉ d'unc suspension de I an fcrme el 6 mois de sursis ct M. Mickacl
TllIERR)' d'une suspension de 6 mois fcrme et I mois dc sursis.

VIl. Le Bilan Soonif

Résultat aux championnats de France 2013 en anncx€.

Lc club de Gasny s'esr incliné en demi-llnale du championnar Nati.nal dcs clubs (cNC) rà

Fenouillct le 13. l4 & l5 octobre 2023.

Nathan BOUCHER du cluh de Bourthcroulde s'est incliné en finale Régionalc de Normandie
sur lc Tir dc Précision et de plus il a &é r.ice champion de France à euimpcr.

L'équipe junior et I'eguipe minime Euroises. se sonr incliné€s err finale lors du Championnar
Régional des Clubs (CRC).

VIII. Le Bilan Financier

Mme Ghislaine CAMBERT, a dâaillé le résultat financier du Comiré. Cette annec lc CD27 esr
en bénéfice de 14 265. 09 e.

Ce benéfice est juslifié par des recenes reçues en 2023 pour I'organisation du CNC de I'année
précêdente correspondanl à une subveDtion de 3000-00 eums de la region el du remboursemenr
de la facrure des repas et holel de la FFPJP d'un montant de I2 777.80 euros

Ce qui permet de dire que l'année 2023 aura été une annéc blanche du fait que Ie Comité dc
I'Eure de pétanque n'a organisé aucune manifestation-

Le comité de l'Eure a pour projet d'acheter un minibus, egâlement le projet de louer un local
à Evrcux (mais suite à de mauvaises relations entre Mr. Hedbert et Le Maire de la ville cela
est devcnu compliqué)

A ce jôur M. Hedberl n'â fâit âucun üremelrt depuis aout 2023. ll lui rcsre à rembourser 950 €
sur la dette de 2 500€. N'ayant aucune nouvelle de sa part, nous lui avons enYoyé une Lettre
Recommandée avec accnsé de réccptiol le 06 novsnbre 2023, une letùe suivie distribuee lc
l5 novembre 2023 ainsi qu'un mail en date du l7 novcmbre 2023. A ccjour. le recommandé
n'a toujours pas été receptionné de sa part. Maintenant, oû se peut plus rien faire à notre
niveau c'est la fedération qui agira.

Le bilan financier a élé adoplé à I'unaninrité par I'assemblée.

Ç.
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lX. Prt'srntation tltx candrdats ct èlcr.'tions

Suitc à la dânrssron tlc Fatrricc }ledbcfl. M. Franck CIA('lNTl a irt'élu nùu\ enu Pfésidcnl du

Comité de l'F-ure à l'unaninriré-

En 2Lt2-1. il I a cu 3 dùnissionnaircri au sern dcs mcmbrcs du Comitri dc l'Eure. Dc cc lait. nous

avons pnrc&ler à unc élestion dc I noureaur mcmtrres. Nous:rv(rns cu 6 candidats.

Le quorum &ant attcint alL.c ô7 \otants sur 74 nous sommcs passées aux élections :

Mmc DELABARRE Christelle -,17 r'oir
V. CUEZOU Olivicr 33 voix
M. LlGfiY Didier . 39 roix
Mme JARDIN Yirgrnie 35 r'orx
Mmc ROULEAUX Dominique - 24 voix
V. \'ADCARD Stephane - 29 r'rrrx

Mme Virginie JARDIN, Mme Christelle DELABARRE st M. Didier LIGNY ont été élus par
I'asscmblée en tant que nouveaux membres du Comité de I'Eurc.

X. Présentation des chamoicnnats dêaanerneataux 2024

M. Alain THOMAS a présenté lc calcndrier des championnats dépanementâux 2024 :

cH_,\ )t Plo\ N A1'

D(ru[rlctle Pror cnçal

'friplrtle §cnior

Triplctrc Féminin
.fôtc 

à têtc scnior

Douhlctlc Fénrinin

T riplctte \'éld'ranr"

Dorhlcrlc trl i\tc
'Iriplctlc llirtt'
Triplcltc Promotion

1'riplclie 1Ii\lc

Douhlcilc Scnirtr

f'ôtc i tôlc Fénrinin

l)0uhlcflc \'érérrns

I'riplellc Vi'ti'ranr

DATE

30 mars et ler awil

06 et 07 avril

07 awil

l3 & l4 avril

l4 awil

l7 awil

20 & 2l avril

27 & 28 avril

04 & 05 rnai

08 & 09 mai

ll& 12mai

l2 mai

05 juin

I9luirt

LIEU

Pont Audemer

Caillon

Gaillon

Louviers au Boulodrome

Louviers au Boulodromc

Navarre

Lou\iers

Casny

Bourtheroulde au
Boulodrome
Damville

ALM

ALM

Breteuil

N avarre
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Ainst quc lcs championnats rÉgionaur Frur l()l{ :

( lt,\\t PIo\\.\.I
'friplrttc \'a'téran§

Douhlcttc ]lirte
I riplrtlc Scnior.t l.énr inin

Triplcltc \liut
Triplcttc Pronrotinn &
triplcttc jcuoe
-I-ôtc 

à (êlc i'trnrinin &
l)ouhlelte Scnior
'Iôte à têtc Scnior & douhl{rttc
F-énrin in
Triplcttc Pror ençal

Doublcllc Pror.cnçal

DATE

l7 mai

l8^mai

lg-mai

20-mai

25 & 26 mai

0l juin

02-juin

08 & 09 juin

15 & 16 juin

LIEU

CD50 Santeny

CDl4 Deaur ille

Boulodronrc CRN

Boulodrome CRN

CD 76 Boulodrornc

CD6l Briouze

CD6l Almcnêchcs

ALM (CD27)

Pont Audemer (CDl7)

Xt. Ouesiions diverses

Nous avons procridé ensuite aux questions diverses où chacun des membrcs ont répondu :

1. Pourguoi y a-t-il des equipes vétérans extérieures au département qui viennenl joucr
dans nos concours du mercredi, cela peua avoir une inlluence sur Ie ésullat final '.,

l'our lcs tctérans les conco..rs son, outens à rcus les yétirans ct tton seulencn, au
dtiparlentnt. C<la a élé instdurè darc le règlenent du Comité.

2. Pourriez-vous nous donner des explicâtions sur lâ raison pour laquelle le championnat
r,étcrans ne se déroule pâs sur une annee civile, actucllement novembre et octobre 'l

Nous arrêtons le classement Jin octobre pour avoir le résultat à I'AG, mais en 2O24 nous
nrcltrons lcs chuntpionrnts tôlôrans au pùnlemps.

3- Y al-il unB personne du comilé qui pourrait mettre à jour le site du comité de l,Eure,l

Ir sitc du utmité a rencontré quclgues soucis tcclr iques à carLsc dc l'hëbct-gcur. En 2024. lc
site sera remis à jour mais Ale<«ndra MICHEL compte sttr les clubs afin d'a\.oir toutes lcs
infonrutions nécc-s-çaires pour le mettre à jour.

e.
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4. Lcs championnats des clubs frrminins nc sc ll'ront plus a rl joucuscs. mais a 6jrrucusr:s

pour pouloir I' participer 'l

lt norc tlc lu F["l1,ll'tltttit pr<\tt<'uu tltipurl pour )lDi lluis sttitt'u,t rolcuu «)ngris à l:t i't't
trt )(È) on.'st rtsli 4 lrotu'20)J ct pour )tJ21 on JxtssL'à 6 a*c unt pttssihilit.t di'ntLrtt! u .1

{luhs l,totc.lc h [']'PJP du ! nr»'cnhre 2013).

5. Le Comit(1 peut-il à I'imagc des Championnats prcndre unc panie de der; frais
d'arbitrage à sa charge ?

Lc ('omitci nc portic'ipt,ru pas atLr.liais d'orbitrage pour lcs concours déJnrtcn L',tlutl\. P{rur
itÿormatiort l-e Co itLt dc l'l:urc lmrni lc"s 5 coniti's ,vu<trmands csl lc scul à purtic'ipÜ atLr

liais d'arhitraga lors dcs chanpiontals dcpartcnr artr

6. Est-il possible quc Ie Comité panicipc au coüt de rernplacernent des lecteurs licenccs
qui sont obligatoires avec la nouvellc version de Cestion concours ?

L<' Conité dc l'Eure lo porliciper à hauteur de 50't6 nu coût dc remplacemen! d(s lactcurs
licenccs. .çoit ttn lectetr da carte à 85.00 euros TI {'

7. Le Comité peut-il demander à ce que læ courriers soient envoyés aux bonnei
adresses ?

Lcs cluhs ont cu dans leur pochettc transmise en début d'AG un document à complétcr ct à
rcnrcttrc à la secrélairc afin que lc Comità ait les bonnes coordonnées de chaquc clnb.

8. Lors d'un concours, nous n'âvons pas le dmit de prcodre dcs frais de Gestion ?

Non les frais de gesliou ,tc sonl pas autorisës- Suirc à ne réunion dcs nembres du Comité
Régional, il a été dit que leslrais de gcstion n'étaient pss auloisés (information Fédërolfl.
Potr 2023 : les championnats commenç{rient Wu de temps après donc impossibilité dc.fairc
marche arriàrc pour les 2 prcmiers championnats où il a étô dcmandé des liois dc geslion.
I-'ancien President du Comîtô Mr IIEDBERT Fabrice devit sc tznsdgner et donncr mrc
réponsa aw clubs organisateurs mois à ceiour auflne iq{ormation n'a ètè fournie par cdui-
ci-

Seals 5€d'inscription por joueur doircnl êlrc pris lors de competitiott. Aucrnr rcmbaursemo
sur lcs fi'ais dc gcstiot pris en 2023.

Pour 1024 norc appliquerons donc de.làçon clairc articlc l7 de la I'FPPJ potr tous lcs
chompionnats déporlcn enlol\. l:rais d'irccription dc 5.0O euros por loueurs ou joneuses,

c'hèquc à I'orulrc du CD 27, auatn .liois de gcstion supplintentairc

Ç
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9. Quand on s'inscrit âu Chûmprormat dêIârtrmcrtoux comment sa\,(.)ir sl I'on est bien
inscnt '.' Et cômmrrrt lâire quand lc paiemcnr n'esl pas reTu pour cause ds courricr
pcrdu p{Lr c\mple 'l

En )C4, ls lr'stc dts inst.ril.r s er L,nÿoÿé., i, ,.llc.\andro qui scro cn thurgt dc lo mc rt sur la
sitL'. Lc tlub organi\ut.W ,oinsi qt.c le dilégui. devont térifit qrrc tous lts cluhs soient hicn
ntstril.t

Si lL' chàquc a étë pcrtlu ot lc courricr non urrità aïant Iû comÿétitio , il./audra pa1'cr l<,jour
du chompionnal son inscriplion. Lc club organisotcrtr dtt| rcîounrer le premwr tn|oi dis sa
réc<,pttott

A la suite dcs questions divcrses. M- POULARD est intervenu en nous annonçant que : 2024
sera une année élective de ce fait les clubs dewont faire lzur assernblée générale avant le l0
novembre 2024 el le Comitô derra faire son assembléc generale avant le 24 novernbre 2024.

L'assemblee générale du Comité de I'Eure s'est terminée à 12h00 et clôlurée par lc pot dL'

I'amitiô

La Secrétaire l.s Présidcnt

FÉoÉRATloil rRANçllsE

OE PÉTA'IQUE EÎJP

comrÉ of rEUnE

l\4 nrc ]\, lCllEL Alcxandra

çÉDÉRATION IRANçAISE

DE PÉIANqUE Ef JP

GOM|ÎÉOEÜEURE
Le Présideni
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